

Xavier Solanas



Los Blaus caricaturizaron a los Blancs, se rieron de su Cuca....

Xavier Solanas



Los Blancs hicieron un reto poéticamente perfecto y elegante.

acontecimiento, tipo concierto estelar, apostando por la diversidad en la calle con propuestas festivas más generales.

ALGUNAS COSAS A TENER EN CUENTA

Nosotros, a modo de ejemplo, repasamos aquellos actos y circunstancias que sobre el papel nos parecen más importantes y reseñables.

—**LAS NOCHES EN EL PARC TORRAS VILLÀ.** Entrada gratis y espectáculos que muchas veces sorprenden agradablemente: A mi Aire, de Jesús Cortés; Breve desconcierto; Tricicle 20... Y además en la plaza Folch i Torres, Kaxekeyez amb la Cia Tapeplas i La nova vida amb Josep i Maria, de Los Galindos.

—**TEATRE AUDITORI, TEATRE DE PONENT, CENTRE CULTURAL...** Los tres espacios escénicos más importantes de la ciudad (Teatre Auditori, Teatre de Ponent y Centre Cultural de la Fundació "la Caixa"), se convertirán en centro de encuentro para los amantes del teatro, la zarzuela... Apuestas de todo tipo con presencia de espectáculos ya conocidos: Ja en tinc 30!, Don Manolito, Match Ball Sindreu, GGP. Gestos, Ganyotes i Posturetes, Esperando a Godoy...

—**PENDIENTES DEL CORREAIGUA...** Los Blancs, previsores y responsables ellos, ya anunciaron hace semanas que el tema del Corraigua quedaba pendiente de un hilo a ver qué pasaba con la sequía, que se ha acentuado este mes de agosto. En muchas poblaciones de Cataluña este asunto festivo también ha sido actualidad y ha habido respuestas de todo tipo: desde quien ha optado por suspenderlos hasta quien los ha reconvertido en actos más cortos, con agua a menos presión, etc. Los Blancs ya anunciaron también en su momento que el Corraigua de

los más pequeños sería reconvertido en un acto de concienciación medio-ambiental. Igualmente anunciaron medidas que repercutirán en la duración y la presión del agua. Por lo que hace referencia a la botifangada, se prevé que no se utilice el lago de Ponent como zona de baño para evitar la limpieza excepcional que supone el hecho de vaciar la laguna y volverla a llenar. El H2O, convertido en elemento festivo importante para los Blancs, será controlado y el Basser mojará a quien pueda y a todo aquel que se le ponga delante con agua de pozo, según dieron a conocer el domingo 21 en el pasacalle en una completa nota informativa.

—**LOS DIABLES, 20 AÑOS DE COLOR Y FUEGO.** Son los amos de la noche y de los especta-

culares *correfocs* que tanto entusiasmo generan entre los más jóvenes de una forma especial. Este año celebran 20 años y quieren hacer algo sonado. La noche del viernes será su noche estelar. Tienen página web: www.diablesdegranollers.org Han organizado igualmente un concurso fotográfico

—**SERVICIO DE LAVABOS PÚBLICOS.** Bares y establecimientos en general contribuyen también en este sentido con sus lavabos privados, pero con tanta gente en la calle... Habrá un servicio de lavabos públicos—comprobaremos si funcionan bien— en la plaza de la Iglesia; Parc Torras Villà; plaza Barangé, y Parc de Ponent.

—**EL FESTIARI DE LA FESTA MAJOR, UN BUEN TRABAJO.** Ni tenemos comisión eco-

nómica en el asunto, ni se nos ha dado oportunidad de participar en su promoción. Por nuestra cuenta y riesgo y porque creemos que se ha acertado con la propuesta, ofrecemos esta semana cuatro páginas especiales a color con los personajes del Festiari que acertadamente se ha impulsado desde el Área de Cultura y que ha realizado y dado vida en forma de recortables de cartón la ilustradora granollerense **Montse Bosch**. Sin duda, una buena y acertada iniciativa.

—**VISITAS GUIADAS A LAS EXCAVACIONES DEL CENTRO HISTÓRICO.** Los responsables del Museu de Granollers han organizado conjuntamente con la empresa Estrats SL., para estos días una serie de visitas guiadas (a las 12 del mediodía, el viernes, sá-

La Festa Major, una propuesta a consolidar

Al poner este titular he dudado en elegir entre "Una propuesta que se consolida" o "Una propuesta que se ha de consolidar", optando finalmente por esta última posibilidad de futuro. En esta ocasión—veremos y estaremos atentos a ver qué pasa— todo parece indicar que los barcos festivos navegan por mejor puerto que lo hicieron el año pasado, pues no hay que olvidar que los Blaus decidieron retar al Ayuntamiento en lugar que a los Blancs y dieron a conocer el llamado Manifest Blau titulado "El vaixell de la Festa Major s'enfonsa". Durante todo este año se ha ido trabajando en el seno de la Comissió de la Festa Major en este sentido y, por ahora, y con el Centre de Cultura Popular i Tradicional en marcha a Roca Umbert-Fàbrica de les Arts, parece que las cosas se han apaciguado un poco. El modelo de la Festa Major basado en Blancs i Blaus lleva ya, cosa que no se puede olvidar, más de veinte años en marcha, sin duda una cifra más que significativa. La potenciación de las colles y la ayuda por parte del Ayuntamiento a estos grupos ha de servir para demostrar que la fórmula, con los correspondientes cargos, funciona y da buenos resultados. Y se pueden hacer—de hecho se están realizando cada año—, cosas nuevas que la hagan dulzona, como señalan muchos de los recién llegados a Granollers, recordando que es una Festa Major que cuenta con cava, su pastel en forma de *rajol* especial...

DIABLES

Con una gran experiencia y una sólida escuela formada por los Dragonets, los Diables de Granollers celebran el 20 aniversario de una forma especial

RELATO

El escritor experto en viajes Xavier Moret, será el encargado del relato de la Festa Major que se podrá seguir en papel y en la web de las colles: www.blancsiblaus.org

RAJOLERS

Jordi Galí por parte de los Blancs y Miguel Locubiche, de los Blaus, medirán sus fuerzas el domingo en el Palau d'Esports, recordando y conmemorando los 20 años de esta competición